

# Repatriarán restos de Santiago del Campo

8364 AAN

le traer  
30-IV-1993  
P. 23.  
000198413

Los restos de Santiago del Campo, ex director de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile, serán repatriados desde Madrid, España, donde falleció en 1962. El ministro secretario general de Gobierno, Enrique Correa, acogió favorablemente la iniciativa que le plantearon los ex alumnos de dicha casa de estudios.

Durante una reunión, celebrada en el despacho de Correa, la delegación le expresó que la vuelta a su patria de Santiago del Campo constituirá un acto de justicia y un homenaje de gratitud y afecto que sus discípulos quieren rendir a este gran periodista, escritor y maestro, como uno de los actos más significativos en la celebración de los 40 años de fundación de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile.

Del Campo fue periodista, dramaturgo y escritor. Nació en Santiago, en 1917 y falleció en Madrid, España, en 1962, a los 46 años de edad.

Desarrolló una amplia actividad periodística y fue

miembro del equipo fundador de la revista "Ercilla", junto a Manuel Seoane, Julio Lanzarotti, Lenka Franulic y Luis Hernández Parker.

La delegación de ex alumnos que visitó al ministro Correa estuvo integrada por Alejandro Cabrera, Leonor Merino, Leonardo Cáceres y Wladimir Aguilera.

**NUEVO  
PROGRAMA**

1916  
1962



# Repatriaraán restos de Santiago del Campo [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Repatriaraán restos de Santiago del Campo [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile